

# PARTAI

## Peringatan Hari Ibu Ke-95, Wujud Perjuangan Para Wanita Tangguh Atas Baktinya Pada Bangsa dan Negara

Rudy kahar - [BARRU.PARTAI.OR.ID](http://BARRU.PARTAI.OR.ID)

Dec 30, 2023 - 06:42



Barru – Program Keluarga Berencana di Barru sukses besar dan ini diketahui di penghujung tahun saat Bupati Barru Ir. H. Suardi Saleh, M.Si menghadiri acara Peringatan Hari Ibu ke-95 Tingkat Kabupaten Barru Tahun 2023 yang di rangkai dengan Dzikir dan D'oa bersama atas Almarhumah Drg. Hj. Hasnah Syam, MARS di Baruga Singkeru Ada'e (29/12/2023).

Kegiatan tersebut dengan Tema 'Perempuan Berdaya Indonesia Maju'.

Bupati Suardi Saleh mengawali sambutannya dengan mengucapkan rasa syukur pada Allah SWT, kegiatan ini tetap dipertahankan dengan baik yang telah lama

dirintis dan dibangun oleh Bu Dokter Hasnah Syam (alm).

“Dibalik banyaknya kegiatan di akhir tahun, namun Saya menyempatkan diri hanya untuk memastikan apakah acara kegiatan hari Ibu masih se-perfect dulu dan Alhamdulillah masih bagus, takutnya tidak adanya Ibu (Hasnah Syam) tapi bikin acara apa adanya,” ucapnya bersyukur atas kegiatan yang berjalan matang dan lancar.

Diketahui, sambil mengenang sosok Almarhumah bu dokter, dimasa hidupnya banyak membantu program program pemda, baik dipimpin langsung dan turut merencanakan serta mengorganisir sendiri dilapangan.

Bupati berharap bahwa apa yang telah di rintis oleh Almarhumah Ibu Dokter sejalan dengan tuntutan Ibu Ibu dulu dalam rangka mempersiapkan yang namanya hari ibu sebagai hari perjuangan para Ibu-ibu.

“Saatnya sudah tiba untuk betul betul secara konsisten, perhatian demi kemajuan daerah bangsa dan negara tercinta,” ungkap Bupati Barru.

Kegiatan tersebut dihadiri Sekda Barru, para Pimpinan OPD, Para Kabag. Pemda Barru, Para camat, Para Kepala Puskesmas se- Kabupaten Barru, Para Asisten Setda Kab. Barru, Para Tim Penggerak PKK se- Kabupaten Barru, Tim Penggerak PKK Kecamatan, Desa dan Kelurahan.

Puncak acara terlihat dipenyerahan sertifikat oleh Pemda Barru kepada Puskesmas dan Balai penyuluh KB Berprestasi, untuk Kategori Pelayanan KB terbanyak dan penyerahan Sertifikat Kategori Balai Penyuluh KB Terbaik, sebagai berikut:

-Penerima Sertifikat Kategori Pelayanan KB terbanyak-Peringkat I Puskesmas Madello dengan capaian pelayanan KB 402 %-Peringkat II Puskesmas Padongko dengan capaian pelayanan KB 356 %-Peringkat III Puskesmas Mangkoso Mangkoso dengan capaian pelayanan KB 308 %

-Dan penerima Sertifikat Kategori Balai Penyuluh KB Terbaik-Peringkat I Balai Penyuluh KB Kec. Pujananting-Peringkat II Balai Penyuluh KB Kec. Mallusetasi-Peringkat III Balai Penyuluh KB Kec. Balusu